NOEMÍ CASTRO



Es una gran alegría ponerme en contacto con vosotros y compartir la fidelidad de Dios durante todo este tiempo.

Las oraciones de muchos, sostienen mi vida. ¡GARACIAS! también es un sitio donde hay muchas bodegas de vino.

Oramos por ver la mano de Dios y que muchas personas conozcan del amor de Dios.



<u>Madrid , trabajando para la niñez</u>

Nuestro trabajo en Madrid sigue adelante, los meses de julio y agosto por ser verano es tiempo de retiro y campamentos de niños por las vacaciones.

Ha sido de mucha bendición el campamento de niños en el barrio porque nos permitió tener la visita de padres que no conocían la iglesia.



Nueva Iglesia Roa de Duero

En el mes de julio , pudimos alquilar un nuevo local en Roa de Duero para comenzar reuniones, estamos haciendo arreglos en el local todavía.

El matrimonio que se hará cargo de las reuniones son Rubén y Sandra , estarán viajando desde Burgos para atender las reuniones.

Rubén, tiene un testimonio de restauración increíble, salió de un mundo de adicciones y hoy es un líder en la iglesia de Burgos.

Roa, no tenía iglesia y los pueblos de alrededor tampoco, es un pueblo con más de 2500 años,

Comenzamos reuniones en Paris (Francia)

Habíamos estado orando por este país, ya que una mayor necesidad que España.

Paris cuenta con 50 iglesia de Asambleas de Dios y una población de 13 millones, nos habla de una enorme necesidad.

1 iglesia para 250.000 mil personas.

Paris es una ciudad cara , los costos para alquilar local son altísimos.

Ya tenemos un pequeño grupo, oramos por provisión y ayuda de manos en Paris.

De momento viajamos continuamente.

Se dice que es la ciudad de la luz y el amor pero eso es lo que falta realmente, luz y amor verdadero de Cristo.

Hay un índice muy alto de depresión y soledad.



ONG en Guatemala

En enero próximo quiero viajar a Guatemala para comenzar el proyecto de construir un sitio para ayudar a niñas y mujeres.

Este proyecto es todo un desafío, cuento con la ayuda de las autoridades de Asambleas de Dios de Guatemala. El proyecto será para niñas y mujeres. Hay más de 1 millón de personas que no saben leer ni escribir. Es el segundo país que mueren más Jóvenes por violencia.

90 mil niñas y adolescentes entre los 10 y los 19 años son madres , 1,248 de estos embarazos fueron consecuencia de una violación, en menores de 14 años.

Cambiar historias de vidas y traer justicia del reino a los más débiles.



Seguimos confiando en lo sobrenatural

Todas las veces que aceptamos los desafíos de Dios, sabemos que debemos creer en lo sobrenatural de la provisión en todos los aspectos. Provisión de recursos, tiempo, gente, siempre te mantiene conectada con el cielo para ver su mano. Pero realmente cuando estoy en Paris, veo tanta necesidad que mi corazón se conmueve por traer su reino a tanta gente que los necesita.

Cuando he estado en Guatemala, me ha conmovido las historias de niñas y mujeres en situaciones de violencia y ver que sin ayuda, no habría cambios para sus vidas. El mundo clama por ver el amor de Dios manifestado en diferentes maneras.

Seguir trabajando en España

En España, sigo supervisando las iglesias y levantando líderes para ayudarnos.

Por eso sigo viajando a las diferentes ciudades y haciendo reuniones en conjunto.

Entiendo que España es mi casa y viajare por temporadas a Guatemala y a Paris viajaremos con el equipo de España.

Pido sus oraciones , estoy enormemente agradecida a Dios por todo el apoyo de las iglesias y amigos en la distancia.

Pido oraciones:

- Por el equipo de pastores que me acompañan y la unidad del trabajo.
- Por mi salud y protección de Dios en la carretera.
- Por el nuevo lugar Roa de Duero.
- Por Paris , por un local de reuniones y la gente que está allí.
- Por recursos para el proyecto en Guatemala.
- Por sabiduría para organizar los calendarios.

Últimas palabras

Europa sigue siendo un continente muy necesitado de evangelizar

España acapara el 42% de todas las llegadas de inmigrantes y refugiados de África a Europa a través del mar Mediterráneo durante el año 2018, con la entrada de 27.994 personas en embarcaciones a las costas españolas, según datos de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) actualizadas a fecha 28 de agosto. En total, desde el 1 de enero hasta el 26 de agosto han llegado a Europa 67.122 personas por mar, de las que el 42% (27.994) llegaron concretamente a España, principal destino este año. Así, las entradas marítimas a costas españolas este año casi se han triplicado si se comparan con las registradas durante el mismo periodo de 2017, cuando hasta el 26 de agosto llegado 10.030 Oremos por este continente, aunque parezca tener economía, la pobreza moral, social y espiritual es enorme. Las iglesias escasas y con una necesidad de mover del Espíritu Santo.

Un fuerte abrazo!!!

